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Jésus vient à notre rencontre 

 

   

 

Chers frères et sœurs, 

Marie marche avec l’Enfant-Jésus dans ses bras. 

Elle l’introduit dans le temple, 

elle l’introduit dans le peuple, 

elle le porte à la rencontre de son peuple. 

Dans le récit de la Présentation de Jésus au Temple, 

deux anciens, Siméon et Anne sortent à leur rencontre. 

 

La tradition orientale appelle la fête d’aujourd’hui la « fête de la rencontre », 

car, dans l’espace sacré du temple de Jérusalem, 

se réalise la rencontre entre la bienveillance de Dieu 

et l’attente du peuple élu. 

Et Siméon et Anne sont des personnes dociles à l’Esprit Saint. 

Ils sont remplis d’Esprit Saint. 

Ce qui leur permet de rencontrer Jésus, 

c’est le mystère du choix gratuit de Dieu. 

Ce n’est pas nous qui menons notre vie, c’est Dieu. 

Ils vont être fidèles à ce que Dieu leur demande. 

Alors docile à l’Esprit saint Siméon loue le Seigneur 

et Anne annonce le salut. 

Siméon émerveillé se met à bénir Dieu ; 

et l’Esprit, illuminant sa prière, dévoile à ce pauvre son propre destin, 

le destin de l’Enfant et celui de sa Mère. 

 

Pour lui-même, le vieillard parle de départ et de paix : 

il peut s’en aller vers la mort, puisque déjà il a rencontré, 

vu et touché celui que Dieu donne pour lumière et vie du monde ; 

et il s’en va dans la paix, parce que Dieu s’est souvenu de son amour. 

 

Pour l’Enfant, Siméon annonce un destin universel : 

il sera le Salut de tous les peuples, 

tous les hommes seront éclairés par la lumière 

qui émane de cet Enfant, par la gloire, l’éclat lumineux, 

que Dieu, déjà, fait rayonner de la Face de son Christ. 



 

Pour Marie, Siméon annonce qu’un glaive traversera sa vie ; 

l’épreuve révélera le fond de son cœur. 

 

Et Siméon invite tout homme à revenir à son désir fondamental 

qui est celui de voir Dieu, de le contempler dans la paix. 

Anne, elle, rappelle à tout homme que c’est par sa persévérance dans la prière, 

le service de la charité et le don de soi qu’il se préparera 

de la meilleure des manières à accueillir le Seigneur dans sa vie 

pour se laisser transformer de l’intérieur 

par cette présence qui seule est capable de le combler de joie. 

Comme écrit Guéric d’Igny 

« Ô vieillard rayonnant de paix, 

Tu ne portais pas seulement la lumière en tes mains, 

Tu en étais pénétré. » 

 

Oui, frères et sœurs, 

Siméon et Anne sont pénétrés de la Lumière et de Saint-Esprit. 

En cette fête, l’occasion nous est donnée 

de nous laisser renouveler dans notre lumière spirituelle, 

dans notre marche à la suite de Jésus sur le chemin du don, 

dans notre docilité à l’Esprit Saint. 

Le secret de cette flamme se trouve dans l’Eucharistie. 

Nous pouvons recevoir Jésus. 

Marie nous le donne. 

 

Par Marie, Jésus fait la démarche de venir vers nous, à notre rencontre. 

L’Esprit Saint nous pousse sans cesse à aller vers lui 

et fait de nous des témoins de la Lumière, 

des apôtres de Jésus auprès de tous ceux qui attendent leur délivrance. 

N’ayons pas peur de rendre compte de la lumière qui est en nous. 
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